
 

El fin de semana largo tuvo solo un 40% de ocupación
hotelera en San Rafael

Pasó otro fin de semana largo, y como es habitual San Rafael fue punto de destino para
personas dispuestas a hacer turismo, aunque en este caso la afluencia fue notablemente
menor. Lautaro Cáceres, integrante de la Cámara de Turismo de San Rafael, comentó a
FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, lo que han observado desde la entidad. “Lo que
nosotros vimos fue un poco lo que esperábamos, es decir que no pasamos el 40%; no
tenemos los números finales pero fue un fin de semana extremadamente tranquilo, donde
en una comparación inmediata con Mendoza nos damos cuenta que ellos tuvieron un
70% de ocupación que en su mayoría fue gente de Chile. Es una cuestión coyuntural, y
hay que entender que no tiene que ver con que se haya o no realizado un trabajo
respecto de promoción, sino que tiene que ver con que a los chilenos realmente les
conviene venir. Esto en algún momento nos pasó a nosotros, y ahora les sucede a ellos”.
Refiriéndose a la cuarta etapa del programa Pre Viaje, Cáceres comentó que “nosotros
creemos que es un programa muy bueno, y en algún punto virtuoso porque se inyecta
dinero en los dos extremos de la cadena al darle posibilidades a la gente que toma el
programa, y además el dinero vuelve al Estado a través de las facturas por los impuestos
que se pagan. Del presupuesto que había se utilizó el 82%, la cifra era cincuenta mil
millones de pesos y tenemos una buena expectativa para los fines de semana del 25 de
mayo y el del 20 de junio, porque están muy bien vendidos, esto no es algo menor, ya que
si no hubiese estado el programa, estos dos fines de semana habrían pasado
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prácticamente inadvertidos desde el punto de vista turístico, o al menos seguro no
habríamos estado por sobre el 60% de ocupación. Con el Previaje aspiramos a tener fines
de semana al 80%. Si eso sucede, vamos a paliar bastante la llegada del invierno en este
año tan complicado que estamos atravesando. Todavía no sabemos fehacientemente cuál
será el nivel de reservas, eso seguramente lo sabremos dentro de una semana, pero sí
sabemos que la tendencia es muy positiva y seguramente no pasarán casi inadvertidos
como el que acaba de pasar. El turismo tiene la particularidad de atravesarnos a todos,
porque las personas que vienen a San Rafael se sienta a tomar café, compran en los
kioscos, verdulerías, carnicerías. No es la actividad económica más importante, no está
por encima de los demás, pero aporta recursos. Los turistas no van a las escuelas o a los
hospitales y creemos que el turismo debe ser una política de estado, desde la cámara
venimos dinamizándolo así e inclusive estamos buscando más fechas para que la gente
llegue a San Rafael”.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Comandante Salas 131 . Teléfono: 2604425317 . San Rafael, Mendoza . C.P: 5600                               2 / 2

http://www.tcpdf.org

